
EQUIPO

< El actual decano,
José Luis Garrido,
lidera una candidatura
integrada por José
Carlos Arias (segundo
diputado), Concepción
Ortega (cuarta), María
del Carmen Bohollo
(sexta), José Luis
Ramos (octavo),
Helena Cristina Calvo
(décima) y Luis Candel
(secretario).

Plantean ayudas

para paliar el

efecto de la crisis

P.C.A.
CÓRDOBA

33 José Luis Garrido (centro) con su equipo.

A. J. GONZÁLEZ

“Nuestro fuerte

son el joven y el

jubilado”

P.C.A.
CÓRDOBA

33 Lola de Toro, con integrantes de su candidatura.

SÁNCHEZ MORENO

Quieren anticipar

el pago del turno

de oficio

P.C.A.
CÓRDOBA

33 Francisco Acosta (centro) con su equipo.

A. J. GONZÁLEZ

El actual decano del Cole-
gio de Abogados de Córdo-
ba, José Luis Garrido, aspi-
ra a lograr un segundo
mandato al frente de esta
entidad y explica que
“creemos que hemos he-
cho muchísimo, pero hay
que terminar el proyecto”.
En esta línea, subraya que
“lo fundamental es dar
servicio a los colegiados” y
avanza que han planteado
tres líneas de ayudas para
paliar los efectos de la cri-
sis en la profesión. Estas
medidas consistirán en la
financiación del déficit de
tesorería de los despachos,
el respaldo al comienzo de
la actividad y, en tercer lu-
gar, la facilitación de la in-
terposición de procedi-
mientos a los clientes. José
Luis Garrido aclara que
para lograr esta financia-
ción impulsarán un con-
venio con las entidades de

crédito con las que el cole-
gio ya tiene acuerdos.
Además, también quieren
potenciar las actuales ayu-
das sociales para com-
pañeros “que están pasan-
do necesidades”, señaló.
A nivel institucional, es-

peran “seguir con la lu-
cha” ante la Administra-
ción central a causa de la
ley de tasas y los proyectos
normativos sobre colegios
profesionales y asistencia
jurídica gratuita. En el ca-
so de la Administración
autonómica, el caballo de
batalla continúa siendo el
pago del turno de oficio.
Así, Garrido destaca que
los decanos andaluces han
acordado reclamar intere-
ses por los atrasos (ya exis-
ten sentencias a favor en
Madrid), y también exi-
girán puntualidad en los
pagos y la recuperación
del 10% recortado a las
cuantías.
Junto a esto, José Luis Ga-

rrido indica que su equipo
trabajará para que el cole-
gio “siga teniendo el mis-
mo prestigio” a nivel local
y nacional, y avanzó que
también seguirán apos-
tando por el desarrollo del
centro de formación per-
manente para los aboga-
dos. Con una campaña ti-
tulada Abogados como tú (el
mismo eslogan empleado
hace cuatro años) el actual
decano confía en seguir
“representando digna-
mente” a la institución, si
mañana es reelegido por
los colegiados.H

¿Y Por qué no? es el lema
con el que el equipo enca-
bezado por la abogada la-
boralista Lola de Toro es-
pera acceder a la junta de
gobierno del Colegio de
Abogados, logrando el
apoyo de los letrados en
las elecciones de mañana.
De Toro explica que “nues-
tro fuerte son nuestras
dos partes débiles en la
profesión, el joven que
acaba de terminar y el le-
trado emérito, jubilado,
que si no dispone de otro
medio de vida tiene que
subsistir con 600 euros
mensuales”.
De este modo, afirma

que “estamos viendo a
compañeros casi octoge-
narios por los juzgados,
con la toga puesta”, y
señala que esperan dialo-
gar con la Mutualidad de
la Abogacía para lograr
“pensiones equivalentes a

las de cualquier trabaja-
dor”. En referencia al tur-
no de oficio, también
apunta que “ya está bien
de ceder”, ya que en la ac-
tualidad el atraso en los
pagos casi llega al año, y
avanza que tratarán de ha-
blar con las instituciones
públicas y, si no hay resul-
tados, contemplan “medi-
das más drásticas”. Entre
otros aspectos, su candida-
tura quiere facilitar la co-
municación telemática
entre abogado y juzgados
en aquellos casos en los
que no se requiera procu-
rador, y apuestan por
adoptar medidas que con-
tribuyan a la conciliación
de la vida familiar y profe-
sional. Asimismo, alude a
la atención a las discapaci-
dades y subraya “la impo-
sibilidad casi diaria de
muchos letrados de acce-
der al juzgado de lo So-
cial” que afecta, asimis-
mo, a los justiciables.
De Toro indica que su

programa ha estado “muy
abierto a las propuestas” y
ha incluido una revisión
de los estatutos del cole-
gio tras comprobar que
“no existe prácticamente
regulación del proceso
electoral”. De hecho, des-
taca que es la junta de go-
bierno restante (la renova-
ción es parcial) la que “a-
sume las funciones de co-
mité electoral”, lo que “no
es muy imparcial de cara
al exterior” ya que se su-
pone que “son afines a un
candidato”, aclara.H

El letrado Francisco Acos-
ta ofreció ayer una confe-
rencia de prensa junto a
otros miembros de su can-
didatura a las elecciones
del Colegio de Abogados,
en la que avanzaron que
estudiarán la posibilidad
de que esta entidad (como
ya se hace en otras ciuda-
des) adelante a los profe-
sionales el importe del
turno de oficio, aunque es-
to dependerá de la situa-
ción económica que en-
cuentren al acceder a la
junta de gobierno.
En este sentido, Acosta

recordó que la Adminis-
tración autonómica les
adeuda todo el ejercicio
2014 y explicó que las
cuantías dependen de los
servicios que preste cada
profesional. En su caso,
destacó que “si salgo elegi-
do, voy a ser el único deca-
no que lleva 27 años en

turno de oficio Penal. Mi
maestro estuvo hasta que
se jubiló, creo que es una
labor que debemos hacer
por los demás”.
El eslogan de su cam-

paña reza Un colegio para
todos y el equipo recordó
que lo han elegido porque
en estos momentos “no to-
do el mundo piensa” que
la institución funcione de
esta forma. Así, en esta
candidatura “de conjun-
to” esperan “quitar el pre-
sidencialismo del decano”
y por esto subrayaron la
importancia “de que sal-
gamos todos elegidos”.
El aspirante a decano

apuntó que “la ley de ta-
sas va contra los derechos
humanos”, añadiendo que
precisamente ayer se cele-
bró a nivel internacional
su día, y reclamó que estas
tasas “desaparezcan o se
reduzcan, para que no im-
pidan el acceso de ningún
ciudadano a la Justicia”.
También subrayó otros as-
pectos del programa co-
mo la reducción de cuotas
colegiales, el objetivo de
“aglutinar a los abogados
de la provincia” y las ini-
ciativas para favorecer la
conciliación de la vida
profesional y familiar. Es-
te equipo trabajará para
que “la democracia y la
transparencia lleguen al
colegio”, ya que “las cosas
se tenían que haber hecho
de otra manera y dando
publicidad a las decisio-
nes de la junta de gobier-
no”, manifestó Acosta.H

ELECCIONES EN EL COLEGIO DE ABOGADOS

Un total de 2.236 letrados (el 24% no

ejercientes) están llamados a participar

mañana en las elecciones para renovar

parcialmente la junta de gobierno del

Colegio de Abogados, que comenzarán

a las 10.00 horas. El proceso ha recibido

tres candidaturas conjuntas lideradas

por el actual decano, José Luis Garrido,

la abogada laboralista Lola de Toro y el

penalista Francisco Acosta. Además,

aspiran a ser diputados Francisco

Fedriani y Jesús Sosa.

EQUIPO

< La abogada
laboralista Lola de
Toro lidera una
candidatura en la que
participan María del
Carmen Salcines (que
aspira a ser cuarta
diputada), María del
Mar Jiménez (sexta),
Antonio José Alcalá
(octavo), Jenifer
Cazorla (décima) y Luis
Roldán (secretario)

EQUIPO

< La candidatura
encabezada por
Francisco Acosta
(socio del bufete
Acosta García) incluye
a Manuel Rejano
(segundo diputado),
Ángela Albalá (cuarta),
Marisol Muñoz (sexta),
Álvaro Navarro
(octavo), Sara Prieto
(décima) y Francisco
Paniagua (secretario).
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